

# 八 枝

北九州市立八枝小学校

第10号

文責 弥永 和利

**【学校教育目標】**

思いやりの心もち、自ら学び考える、  
心身ともに健康な児童の育成

**百点満点の“学習発表会”でした。みんな、よく頑張りました！  
体育館全体に感動がいっぱい広がりました。ご観覧ありがとうございました。**



校庭の木々も色づき、秋の深まりを感じる頃、本校では19日(児童観覧日)と21日(保護者観覧日)に学習発表会を行いました。まさしく“芸術の秋”を感じさせる学習発表会でした。たくさんの保護者や地域の皆様方にご観覧いただき本当にありがとうございました。子どもたちにとって、大きな励みになり、大きな成長につながりました。一人一人の子どもたちが練習の成果を出そうと真剣に取り組む姿や表情は、たくさんの感動を与えてくれました。本当に素晴らしい学習発表会でした。子どもたちの頑張りも去ることながら、先生たちも一人一人のよさを引き出そうと熱い思いをもって取り組みました。また、ご家庭での励ましやお声掛けもたくさんしていただいたことだと思います。心より感謝申し上げます。みんなで創り上げた百点満点の学習発表会でした。



1年 劇「とりのおうさまコンテスト」



2年 器楽合奏「かえるの合しょう・シンコパーテッド・クロック」



3年 音楽物語「モチモチの木」



4年 器楽合奏「風のメロディー・もののけ姫・ルパン三世」



5年 劇「ほんとうの宝ものは」



6年 器楽「箱箆ヤマト・花は咲く」

**<6年生の感想文から>**

・「ヤマト」と「花は咲く」をみんなでひき終わり感動しました。特に、「花は咲く」を演奏しているとき、保護者の人が泣いているのを見て、こんなにも感動させられるんだなと思いました。みんなの力を合わせ何かをすることは大事だと思いました。

・もう学習発表会が終わったんだなと思うと、少しさびしくなったし、もう卒業するんだなと感じました。「ヤマト」は元気よく、「花は咲く」は被災者の方へ気持ちをとどけるつもりで演奏しました。そして、「ハナミズキ」は家族に感謝するつもりで演奏しました。6年生のめあての「開花」を少しはすることができました。これから先も「開花」をしていきたいです。そしてたくさんの花を咲かせたいです。

**11月の行事予定**

2	金	社会科見学3年
5	月	音楽鑑賞会
6	火	委員会活動・スクールカウンセラー来校午後
7	水	秋祭り集会
9	金	連合音楽会4年
13	火	クラブ活動・スクールカウンセラー来校午前
14	水	幼稚園交流5年
17	土	土曜日授業(学習参観・学級懇談会)
20	火	クラブ活動
23	金	勤労感謝の日
27	火	クラブ活動
29	木	九州地区道徳研究大会会場設営 ※5校時後下校
30	金	九州地区道徳研究大会 ※2校時後下校

九州各県、山口県、島根県などから、たくさんの先生方が、本校の道徳科の授業を見に来られます。